

Evotec und Novo Nordisk gehen Technologiepartnerschaft für Zelltherapien der nächsten Generation ein

 Novo Nordisk stellt finanzielle Mittel für die Technologieentwicklung bei Evotec zur Verfügung, um die klinische und kommerzielle Herstellung von stammzellbasierten Therapien zu unterstützen

Hamburg, 26. September 2024:

Evotec SE (Frankfurter Wertpapierbörse: EVT, SDAX/TecDAX, ISIN: DE0005664809; NASDAQ: EVO) gab heute bekannt, dass das Unternehmen eine Partnerschaft mit Novo Nordisk zur Entwicklung von Technologien im Bereich Zelltherapie eingegangen ist.

Sowohl Evotec als auch Novo Nordisk verfügen über umfangreiche Expertise und einen strategischen Schwerpunkt in der Entwicklung von stammzellbasierten Therapien. Beide Unternehmen kooperieren bei der Entwicklung fortschrittlicher Technologien, um "off-the-shelf" Zelltherapieprodukte der nächsten Generation für die klinische Entwicklung und eine spätere potenzielle Kommerzialisierung zu ermöglichen.

Im Rahmen der Vereinbarung wird Novo Nordisk die Technologieentwicklungsaktivitäten an Evotecs F&E-Standort in Göttingen, Deutschland, sowie an der zertifizierten Produktionsstätte für Zelltherapien in Modena, Italien, finanziell unterstützen. Novo Nordisk erhält zudem die Option, exklusive Rechte zur Nutzung der Ergebnisse der Partnerschaft für ein vordefiniertes therapeutisches Anwendungsgebiet zu erwerben. Evotec profitiert von F&E-Finanzierungen, einer nicht offengelegten Vorauszahlung sowie möglichen Meilenstein- und Lizenzzahlungen.

Dr. Cord Dohrmann, Chief Scientific Officer von Evotec, sagte: "Zelltherapien haben sich bereits als äußerst wirksam erwiesen und bieten das Potenzial, in vielen Krankheitsbereichen zu funktionellen Heilungen zu führen. Stammzellbasierte Zelltherapien sind ein vielversprechender Ansatz, um diese Therapien skalierbar zu machen und maßgeschneiderte, "off-the-shelf" einsetzbare Behandlungen zu vertretbaren Kosten anzubieten. Gemeinsam mit Novo Nordisk sind wir zuversichtlich, innovative und belastbare Technologien zu entwickeln, die das Potenzial stammzellbasierter Therapien voll ausschöpfen."

Dr. Joachim Fruebis, Corporate Vice President, Cell Therapy R&D bei Novo Nordisk, fügte hinzu: "Wir freuen uns, unsere Kräfte mit Evotec zu bündeln, um unsere Zelltherapie-Initiativen voranzutreiben. Diese Partnerschaft wird es uns ermöglichen, stammzellbasierte Spitzentherapien effizienter zu den Patienten zu bringen. Durch die Kombination unserer Stärken schaffen wir die Grundlage für bedeutende Durchbrüche in der Weiterentwicklung von Zelltherapien. Diese Zusammenarbeit birgt enormes Potenzial, und ich bin überzeugt, dass sie zu bedeutenden Fortschritten führen wird."



Über Zelltherapie bei Evotec

Zelltherapie, einer der vielversprechendsten Ansätze in der regenerativen Medizin, ersetzt fehlende oder funktionsgestörte Zellen eines Patienten durch gesunde Zellen, die aus verschiedenen Quellen stammen können – von einem Spender, aus patienteneigenem Material oder aus Stammzellen. Die Stammzellforschung hat eine nahezu unbegrenzte Quelle an qualitativ hochwertigen Zellen für solche Therapien erschlossen. Gleichzeitig reduziert die Differenzierung von Zelltherapien aus einer validierten Quelle das Risiko von Verunreinigungen, die bei der Verabreichung von Spender- oder Patientenmaterial auftreten könnten.

Evotec hat auf Grundlage ihrer industrialisierten Plattform für induzierte pluripotente Stammzellen ("iPSCs") eine proprietäre Zelltherapie mit umfassenden Kapazitäten und Fähigkeiten entwickelt. Zu den Initiativen von Evotec gehören eigene und partnerschaftliche Zelltypen, die sich derzeit in der präklinischen Entwicklung für eine Vielzahl von Indikationen befinden, darunter Diabetes, Onkologie, Kardiologie und Ophthalmologie.

Über Evotec SE

Evotec ist ein Wissenschaftskonzern mit einem einzigartigen Geschäftsmodell, um hochwirksame Medikamente zu erforschen, zu entwickeln und für Patienten verfügbar zu machen. Die multimodale Plattform des Unternehmens umfasst eine einzigartige Kombination innovativer Technologien, Daten und wissenschaftlicher Ansätze für die Erforschung, Entwicklung und Produktion von first-in-class und best-in-class pharmazeutischen Produkten. Evotec bietet Partnerschaften und Lösungen zur Pipeline Co-creation von allen Top-20 Pharma- und mehr als 800 Biotechnologieunternehmen, akademischen Institutionen und anderen Akteure des Gesundheitswesens an. Evotec ist strategisch in einem breiten Spektrum aktuell unterversorgter medizinischer Indikationen aktiv, darunter z. B. Neurologie, Onkologie sowie Stoffwechsel- und Infektionskrankheiten. Evotecs Ziel ist es, in diesen Bereichen die weltweit führende "co-owned Pipeline" innovativer Therapieansätze aufzubauen und verfügt bereits jetzt über ein Portfolio von mehr als 200 proprietären und co-owned F+E-Projekten von der frühen Forschung bis in die klinische Entwicklung. Weltweit arbeiten mehr als 5,000 hochqualifizierte Menschen für Evotec. Die Standorte des Unternehmens in Europa und den USA bieten hochsynergistische Technologien und Dienstleistungen und agieren als komplementäre Exzellenzcluster. Weitere Informationen finden Sie auf unserer Homepage www.evotec.com und folgen Sie uns auf Twitter @Evotec und LinkedIn.

Zukunftsbezogene Aussagen

Diese Pressemitteilung enthält vorausschauende Angaben über zukünftige Ereignisse, wie das beantragte Angebot und die Notierung von Evotecs Wertpapieren. Wörter wie "erwarten", "annehmen", "schätzen", "beabsichtigen", "können", "planen", "potenziell", "sollen", "abzielen", "würde", sowie Abwandlungen dieser Wörter und ähnliche Ausdrücke werden verwendet, um zukunftsbezogene Aussagen zu identifizieren. Solche Aussagen schließen Kommentare über Evotecs Erwartungen für Umsätze, Konzern-EBITDA und unverpartnerte F+E-Aufwendungen ein. Diese zukunftsbezogenen Aussagen beruhen auf den Informationen, die Evotec zum Zeitpunkt der Aussage zugänglich waren, sowie auf Erwartungen und Annahmen, die Evotec zu diesem Zeitpunkt für angemessen erachtet hat. Die Richtigkeit dieser Erwartungen kann nicht mit Sicherheit angenommen werden. Diese Aussagen schließen bekannte und unbekannte Risiken ein und beruhen auf einer Anzahl von Annahmen und Schätzungen, die inhärent erheblichen Unsicherheiten und Abhängigkeiten unterliegen, von denen viele außerhalb der Kontrolle von Evotec liegen. Evotec übernimmt ausdrücklich keine Verpflichtung, in dieser Mitteilung enthaltene vorausschauende Aussagen im Hinblick auf Veränderungen der Erwartungen von Evotec oder hinsichtlich neuer Ereignisse, Bedingungen oder Umstände, auf denen diese Aussagen beruhen, öffentlich zu aktualisieren oder zu revidieren.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Medien

Gabriele Hansen
SVP Head of Global Corporate Communications
Gabriele.Hansen@evotec.com



Hinnerk Rohwedder
Director of Global Corporate Communications
<u>Hinnerk.Rohwedder@evotec.com</u>

Investor Relations

Volker Braun EVP Head of Global Investor Relations & ESG Volker.Braun@evotec.com